



Ponen palomita

» Standard & Poor's Ratings Services asignó una calificación y perspectiva Estable para Nemark, que recién debutó en el mercado bursátil nacional.

Para la valuadora de riesgos, las asignaciones de la emisora no se verán afectadas en el corto plazo por la oferta inicial de la compañía.

La calificación de Nemark ya incluye la colocación y los proyectos de expansión. La compañía empezó a cotizar ayer en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y es una de las cinco subsidiarias del conglomerado Alfa.

Después de la oferta y considerando el ejercicio total de sobreasignación, la participación de Alfa en Nemark se reducirá a 74.6 y 5.41% para Ford.

Para la calificación, la agencia estadounidense consideró: la disminución en la participación de Alfa en su subsidiaria y la transferencia de los recursos a Pacific Rubiales .